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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE LDGB 

18-07-29 

À 11 Heures, Jean-François Limoges est secrétaire.  

 

6 f 

Les prises faites au LDGB peuvent être présentées au tournois 

 

6h 

La myriophylle à épis est présente du côté du bassin versant de Rivière-Rouge. Elle n’est 

pas présente à Nominingue pour le moment. Des précautions doivent être prises. 

Comme citoyen nous devons sensibiliser les utilisateurs des lacs à ce phénomène.  

 

7a 

Le président demande qu’on lui envoie des photos du lac. L’une d’elles pourrait 

apparaître sur la nouvelle carte de membre. Nous devons en faire réimprimer de 

nouvelles bientôt.  

 

7b 

Les cartes géographiques du lac son épuisées. On propose d’ôter les icônes de la truite 

arc-en-ciel qui n’est pas présente dans le lac.  

On vérifiera si une carte est affichée au débarcadère et, le cas échéant, quelle carte est 

affichée. On verra si elle comporte toutes les informations nécessaires au bon 

déroulement des activités nautiques.  

Il est proposé par Rodrigue Ragot et secondé par Lyne Bérardelli qu’un carte du lac soit 

jointe au compte de taxes municipales.  

 

7c 

Luc Rousseau propose qu’un montant n’excédant pas 600$ soit attribué pour l’achat de 

2 ou 3 d’abris tempo pour la fête de l’amitié.  
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Monsieur Boileau s’informera du prix de location d’un chapiteau pour la fête de l’amitié. 

Cela est secondé par Michel Dion.  

 

7d 

Proposé par Michel Dion, secondé par Richard Dion qu’une demande soit faite à ADN 

afin d’obtenir : signalisation fat bike, clous, rode de soudure, fer pour faire des grattes à 

sentier.  

 

7e 

Il est accepté à majorité que le montant pour l’essence soit porté à 400$ 

 

7f 

Un montant de 400$ est accepté à l’unanimité pour l’achat de matériel de fabrication de 

nouvelles grattes à neige. Le travail sera fait bénévolement.  

 

On pose la question de la nécessité de passer la gratte à tous les jours dans les sentiers 

de ski de fond. Il appert que cela est une exigence de la nouvelle administration du 

SEPAQ.  

 

7g 

Proposé par M. Leblanc et secondé par Loïc Mathieu qu’une demande de soumission 

soit faite pour l’ensemencement de poisson. Cette soumission visera l’ordre de 

grandeur du budget qui est ou sera disponible. Accepté à l’unamité.  

 

7h 

Proposé par Lyne Bérardelli et secondé par Guy  Leblanc qu’un panneau de la liste des 

commanditaires soit acheté pour la somme de $57.49. Adopté à l’unanimité.  
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8b 

Il est accepté à l’unanimité que la fête de l’amitié continue de se dérouler de 11h à 16h. 

 

8d 

Noms ajoutés à la liste de remerciement : Brigitte Cousineau, Éric Morin, Jocelyne Pépin.  

 

8e 

Le président demande l’implication de 6 nouveaux bénévoles pour la fête de l’amitié.  

• Lyne Bérardelli se porte volontaire pour l’accueil 

• Jean-François Limoges se porte volontaire pour les hot-dogs 

• Serge Fyfe se porte volontaire pour l’installation.  

 

9a 

Proposé par Alain Paquette et secondé par Lyne Bérardelli de mettre des poissons dans 

la baie Gabriel et pour ce faire d’utiliser une technique connue utilisée antérieurement. 

Accepté à la majorité.  

 

Proposé par Guy Leblanc et secondé par Richard Lamarche de respecte le ration de 1000 

poissons dans la baie Gabriel compte-tenu du taux d’oxygène dans cette baie. Accepté à 

la majorité.  

 

9d 

Proposé par Michel Dion et secondé par Lyne Bérardelli de fixer la date de l’AGA autour 

du 7 juillet dorénavant.  

 

9e 

Des poubelles supplémentaires seront demandées à la municipalité au départ des pistes 

de ski de fond.  
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9f 

On s’informera auprès du directeur de l’urbanisme à propos de l’éventuelle installation 

d’une toilette au départ des pistes de ski de fond.  

 

9g 

Guy Leblanc vérifiera auprès de la municipalité le montant de la taxe du relais Jacques 

Viger pour voir s’il a été ajusté.  

 

9h 

Il y a une utilisation régulière des pistes de ski de fond par les amateurs de fat bike.  

 

9i 

Un procès-verbal d’une année antérieure sera consulté à propos d’une résolution de 

l’AGA à propos du renouvellement du logo sur l’affiche angle chemin Chapleau et des 

Buses.  

 

Fin de l’AGA : midi 40.  

 

 

ÉLECTIONS 

Présidente : Lyne Bérardelli 

Secrétaire : Jean-François Limoges 

 

Luc Rousseau est proposé par Guy Leblanc, secondé par Nicole Poudrier pour la 

présidence. Il accepte 

 

Richard O’Reilly est proposé par Luc Rousseau, secondé par Guy Leblanc comme 

directeur des loisirs. Bien qu’il soit absent il avait signifié son éventuelle acceptation.  
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Rodrigue Ragot est proposé par Guy Leblanc, secondé par Stéphane Kaiser au poste de 

trésorier. Il accepte. 

 

Claude Delage est proposé par Luc Rousseau, secondé par Lyne Bérardelli au poste de 

secrétaire. Il accepte.  

 

Stéphane Kaiser se propose pour faire l’inscription au registre des entreprises du 

Québec.  

 

 

 

 

Jean-François Limoges 

Secrétaire de 11 heures à la fin de la réunion.  


